



## **Desafíos para el desarrollo de la corresponsalía bancaria y la inclusión financiera en Colombia**

**Bogotá D.C., 8 de febrero de 2024.**

El Superintendente Financiero, profesor César Ferrari, participó en la presentación del Estudio de Georreferenciación de Corresponsales Bancarios en Colombia, organizado por Banca de las Oportunidades, CGAP y la Superintendencia Financiera.

En la clausura del evento, el profesor Ferrari señaló que “desde la SFC queremos que las personas en Colombia tengan acceso a todo el sistema financiero y decidan qué productos y servicios pueden tomar de acuerdo con sus necesidades”.

Adicionalmente resaltó la importancia del lanzamiento de este estudio, ya que permite conocer la realidad del sistema financiero en cada región y facilita la llegada de los servicios financieros a cada rincón del país, contribuyendo al desarrollo de las comunidades.

De acuerdo con Ferrari, la cobertura financiera de los corresponsales ofrece en general cercanía a los consumidores. Sin embargo, hay lugares en Colombia que tienen puntos de acceso financiero a una distancia que puede ser de hasta 45 kilómetros o incluso lugares donde son inexistentes, por lo que es un reto para las entidades lograr acercarse más a la población a través del desarrollo de diversos canales.